

Public

OCTOBRE 2014



Romain Colors, coloriste,
nous dit quelle couleur
adopter cette saison! –

Par Lorelei Boquet-Vautor

Quelles sont les tendances, cette saison ?

Romain Colors : On observe un vrai retour à la fantaisie dans la couleur le cheveu coloré est à nouveau totalement assumé Les nouveaux blonds s'affirment, avec du rose, du doré . et même des reflets bleus. Cet automne, également, le roux revient en force sur les longueurs et les pointes pour appuyer les contrastes. Sur les brunes, on accentue le brun sur les racines mais, sur les cheveux qui encadrent le visage, on applique du roux en reflets éclatants. On ne touche pas les grosses mèches en recouvrement, mais on joue délicatement sur la couleur des cheveux du dessous qui se mêlent aux autres. Nous allons vers une ère d'accessoirisation des couleurs. La colo devient un véritable accessoire de mode qui donne le ton, alors qu'avant on préférait le naturel.

Les nouvelles couleurs influent-elles
sur les coupes?

Ces contrastes assumés vont parfaitement avec la tendance wavy. L'idée est de trouver comment mettre en lumière ces vagues car elles ne matchent pas avec une couleur uniforme. La boucle demande un contraste plus appuyé. On oublie souvent que la forme impacte directement la couleur. Pour un effet subtil, on crée du contraste entre les cheveux qui encadrent le visage, les longueurs et les pointes. Cet hiver, deux grandes familles se distingueront; les blondes qui optent pour un caramel doré et les brunes avec un roux sophistiqué qui tire légèrement sur le rouge. Parfait pour se faire plaisir sans imposer un traumatisme trop fort aux fibres capillaires. Le travail d'entretien sera également moindre avec un contraste caramel qu'avec un blond polaire.